



あけましておめでとうございます



今年もよろしくお祈いします

寒さが一段と身に沁みるこの季節。それでも子どもたちは元気いっぱい園庭を走り回り、ケイドロや鬼ごっこを楽しんでいます。最近はぞう組のお友だちと一緒にするのが恒例となっており、熱戦を繰り広げています！

先月は前から楽しみにしていた**お店屋さんごっこ**をしました。売り物はすべて自分たちで作ったチョコバナナやジュース、クレープにロールケーキ。お店によって接客の仕方も様々で、「いらっしゃいませー!!!」と威勢のいいお店屋さんもいれば、「もう一つサービスしますね!」と優しいお店屋さんもいて、ほっこりしました。今月からは、来月行われる**生活発表会に向けての取り組み**が本格的に始まります。きりん組は劇あそびは「一休さん」、合奏は「世界中の子どもたちが」をします。初めて使う楽器ばかりの合奏にドキドキしながらも楽しみにしている子どもたち。また時間のあるときに、どんなことをしているのか聞いてあげてください♪



～お知らせ～

タオルケットが冬用になり、週末の持ち帰りの際に手提げかばんに入れるのが困難な方は、別に袋を持ってきていただいても構いません。その際、週の初めに登園した際に、その袋をロッカーに入れるように子どもたちに伝えますので、ご了承ください。※休息の際も暖房をつけ、室温調節を徹底しています。



こんな制作したよ

今月の壁面制作は、**今年の干支・竜**を描きました。手形を取ったり、ちぎり貼りをしたり、筆で描くことにも挑戦したり、工程が多かったのですが、とても楽しんで取り組んでいました。はさみの使い方もとても上手で、竜の口元の細かいパーツも上手に切っていました！最後は全身画を描き、竜に乗っている風に作り上げました。

ペン落としゲーム

友だちと2人組になり、指1本でマーカーペンを支え合い、最後までペンを守りきることができたら勝ちというルールでのペン落としゲームが流行っています。戦い方にも個性が出ていて、攻め重視や守り重視、不意をついたり、つかれたり毎回とても盛り上がります！



今月の壁面制作→



ペン落としゲームの様子

